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Due cose

Q
uando leggerete queste nostre note è possibile che il
nuovo governo sia nato o quanto meno sia già in fase
di travaglio. Due veloci considerazioni. Ci siamo

chiesti perché il mondo politico ha quasi ignorato il fatto che
per la prima volta dopo oltre 70 anni a presiedere l'esecutivo
sarà una donna. Attenzione, questa che noi giudichiamo una
colpevole dimenticanza, proviene da tutte le direzioni. La si-
nistra che ha sempre fatto un cavallo di battaglia (un caval-
lino, va!) della questione femminile, ha attaccato dalla
propria posizione, legittima ci mancherebbe, il neo nato go-
verno ma non una sola parola sulla guida al femminile che
per la prima volta arriva dal centro destra che di donne ha
solo le dirigenti nominate dagli uomini... E mentre il governo
giura, la notizia che interessa i cittadini è quella della bol-
letta della luce. E noi, come seconda riflessione, vi ripor-
tiamo quello che ha detto il premier uscente Draghi: l’intesa
di massima raggiunta in Europa prevede l’acquisto comune
(volontario) di gas e soprattutto il tetto al prezzo variabile
proposto dalla Commissione su iniziativa di Roma. “Questo
è il modo in cui andava affrontata la crisi dall’inizio e si tra-
durrà presto in bollette più basse”. Noi non siamo stati mai
teneri con il governo dei Migliori che sta andando via, ma
potremmo scommettere che gli italiani più che la Meloni,
guardano la bolletta della luce.

Si dimettono
i ‘controllori
di quartiere’:
“L’attività
richiesta è
inaccettabile”

...l’articolo a pag. 2

Due candidati
e due visioni
diverse per
il neo Comune
di Misiliscemi

...l’articolo a pag. 3

Salvatore Ombra: “Il PNRR occasione
della vita per il nostro territorio” a pag. 4

di Gaspare De Blasi

Io la penso così
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Q
ualche settimana fa, il sindaco di Marsala
Massimo Grillo, dopo aver partecipato ad
una riunione con la Prefetta di Trapani Filip-

pina Cocuzza, aveva preso alcune decisioni in merito
al contrasto della microcriminalità nel territorio co-
munale lilybetano.Tra le soluzioni intraprese c’era
quello dei “controllori di quartiere”, i quali dovevano
svolgere una sorta di controllo del territorio in mate-
ria di ordine pubblico, senza però, tuttavia e come
specificato, senza intervenire direttamente ma segna-
lando alle autorità preposte come la necessità di un
repentino intervento.Qualche giorno dopo furono no-
minati tali controllori dei quartieri del territorio,
senza però – a quasi un mese dalla loro nomina – co-
noscere come e quando tale servizio dovrà essere at-
tivato.All’improvviso, nella mattinata di oggi, 21
ottobre, giunge una nota indirizzata alla Prefetta di
Trapani, al sindaco di Marsala e al Comandante della
Polizia Municipale Vincenzo Menfi, a firma dei tre
controllori di quartiere che erano stati nominati qual-
che settimana fa.Riportiamo l’intera nota firmata
dagli avvocati Ivana Milazzo, Valerio Vartolo e Giu-
seppe Cavasino. “In merito alla nostra designazione
a controllori di quartiere, nell’ambito dell’accordo di
vicinato stipulato, d’intesa tra i comuni di Marsala e

la Prefettura di Trapani, riteniamo doveroso espri-
mere quanto segue. Avevamo dato la nostra disponi-
bilità al Comandante della Polizia Municipale dott.
Menfi, verso cui nutriamo stima personale, spinti
dalla convinzione che il ruolo assegnatoci prefigu-
rasse – da parte nostra – un impegno – a titolo gra-
tuito naturalmente – di carattere preventivo o per
meglio dire di carattere culturale e cioè un ruolo che
fosse in qualche modo simile a quello del difensore
civico, se bene di una determinata area della città. Ri-
tenevamo, evidentemente a torto, che con tale ruolo
potessimo essere una sorta di raccordo fra le istitu-
zioni e la cittadinanza intera, in ordine a problemati-
che di carattere generale che riguardassero i bisogni
e le esigenze dei cittadini, in uno spirito di autentico
servizio nell’esclusivo interesse della comunità. Nel
corso della presentazione del progetto di venerdì 7
ottobre, è emerso che a noi veniva richiesto di con-
trollare il vicinato e di fungere a sentinelle del terri-
torio. E del tutto evidente che ciò per noi è del tutto
inaccettabile e non certamente per una questione ter-
minologica. Innanzitutto siamo perfettamente con-
vinti che l’attività del territorio non possa mai, al di
là delle migliori intenzione, essere demandata ai cit-
tadini per la specificità dell’attività stessa. Ma soprat-

tutto nonostante quanto precisato a nome di tutti noi
dal collega Giuseppe Cavasino, il messaggio che è
stato recepito dagli organi di stampa è quello che a
noi è stato affidato il ruolo di controllori di vicini e
di sentinelle del territorio. Inoltre riteniamo che
un’attività così configurata sia contraria ed addirit-
tura incompatibile con l’attività che svolgiamo quo-
tidianamente come avvocati ai quali, oltre all’attività
forense, è consentito svolgere soltanto attività di ca-
rattere scientifico, letterario, artistico e culturale. Per
tutte queste ragioni, fermo restando che continue-
remo – come cittadini – a compiere fino in fondo il
nostro dovere civico, che non ha bisogno di alcuna
designazione – ovvero formalizzazione – riteniamo
di non potere assumere ed accettare l’incarico fra
l’altro – ad oggi – non formalizzato”. [ g. d. b. ]

LA VIGILANZA SUL VICINATO PER I TRE AVVOCATI È INCOMPATIBILE CON IL LORO LAVORO

Rimozione veicoli in sosta vietata, sanzioni più alte

Si dimettono i ‘controllori di quartiere’:
“L’attività richiesta è inaccettabile”

C
on un provvedimento della
Giunta Grillo, istruito e proposto
dal Comando della Polizia Muni-

cipale di Marsala, sono state fissate le
nuove tariffe per il servizio di rimozione
veicoli in sosta irregolare nonché per il
servizio di blocco dei veicoli. Si tratta di
un atto deliberativo propedeutico all’af-
fidamento di tali servizi, cui seguirà l’av-

vio della procedura d’appalto da parte
della Polizia Municipale. Il Comune in-
tende assicurare il servizio rimozione con
prelievo del mezzo e autorimessa dove
custodire i veicoli più guardiania.Ri-
guardo alle nuove tariffe, occorre distin-
guere tra veicoli con massa fino a 15
quintali e oltre tale massa. Nel primo
caso, la rimozione – in giornata feriale e

nella fascia oraria 6/22 – comporta una
sanzione che somma il diritto di chiamata
del carro attrezzi (circa 15 euro), i chilo-
metri percorsi (fino ad un massimo di 25
euro) e le operazioni di carico/scarico del
veicolo (quasi 23 euro). Ciascuna tariffa
è aumenta del 30% se il servizio rimo-
zione vienesvolto nei giorni festivi o in
orari notturni. Maggiorazioni sono pre-

viste per i veicoli con massa superiore a
15 quintali. Anche per il servizio “blocco
ruote” la sanzione è composta dal diritto
di chiamata e dall’indennità chilometrica
più ganasce (15 o 20 euro). Prevista
un’ulteriore tariffa (22 o 37 euro) lad-
dove il veicolo dovrà essere spostato per-
chè costituisce pericolo o intralcio alla
circolazione.

MARSALA

MARSALA
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S
ono 407 i nuovi medici iscritti, dal 2020 al 30 settembre di que-
st’anno, nell'Albo professionale dei Medici chirurghi e odontoiatri
della Provincia di Trapani, 57 di questi sono iscritti nell'elenco degli

Odontoiatri.“Sono numeri significativi – afferma il dottore Vito Barraco,
presidente dell'OMCEO di Trapani – che dimostrano come tanti giovani
abbiano voglia di intraprendere la professione di medico ancora oggi. Nu-
meri che, grazie alla circolare emanata dal Ministero della Salute, potranno
consentire alla sanità provinciale di rimpinguare quei posti vacanti special-
mente nei presidi delle Guardie Mediche e Guardie Mediche Turistiche”.La
circolare a cui il presidente Barraco fa riferimento è quella che, inserita nel

decreto legge n.18 del 17 marzo 2020. “Questa norma è stata certamente un
incentivo per tanti giovani laureati che vengono, di fatto, immessi al lavoro
con tempi molto più rapidi rispetto al passato - spiega ancora il dottore Bar-
raco -. La circolare ministeriale, tra l'altro, ha previsto in aggiunta che Il
Presidente dell'Ordine dei Medici, di ogni singola realtà, faccia parte di di-
ritto delle commissioni di laurea della facoltà di Medicina e Chirurgia,
dando quindi maggiore peso all'Ordine nella valutazione dei lavori delle
sessioni di laurea”. I nuovi medici iscritti sono abilitati all'esercizio della
professione e possono farlo soprattutto nelle Guardie mediche e Guardie tu-
ristiche, oltre che in altri servizi territoriali. 

Ordine dei medici di Trapani: è boom di iscritti

S
alvatore Tallarita e Giu-
seppe Peralta, Due candi-
dati a sindaco per

Misiliscemi, due visioni diverse
di quello che dovrà essere l'ap-
proccio con l'amministrazione
del nuovo Comune. Tallarita ar-
riva preparato, diciamolo chiara-
mente, all'appuntamento
elettorale. Ci ha lavorato da oltre
un decennio e, negli ultimi due
anni circa, ha anche allestito una macchina organizzativa (ed
elettorale) che gli consentirà di arrivare in scioltezza alla data
del13 novembre, giorno delle elezioni.  Per Peralta, invece,
è un po' più faticoso: intanto perchè la proposta politico-am-
ministrativa che lo vede quale candidato sindaco è stata im-
bastita nell'ultimo periodo e lui stesso s'è ritrovato candidato
alla guida di Misiliscemi solo da dieci giorni a venire. In pra-
tica dopo che Rocco Greco (e altri dopo di lui) ha detto di
non sentirsela di candidarsi a Sindaco.Peralta, dalla sua, ha
l'attività di medico di famiglia che lo ha visto operare nel ter-

ritorio misilese in tutti i suoi anni
di attività medica. Adesso è in
pensione da qualche anno e ha
scoperto di avere ancora voglia di
mettersi a disposizione del suo ter-
ritorio e della sua gente. Per lui la
sinergia amministrativa, in conti-
nuità, con il Comune di Trapani, è
da mantenere obbligatoriamente: a
Trapani, infatti, ritiene di potere
fare riferimento per alcuni progetti

urbanistici ed infrastrutturali, a Trapani ritiene di doversi ap-
poggiare in assenza di una sede municipale propria. A Tra-
pani ritiene di dover fare riferimento per quanto riguarda tutta
una serie di aspetti economico ed amministrativi-. E questo
poichè Misiliscemi nasce forse sin troppo velocemente. Per
quanto riguarda i progetti, Peralta ha le idee chiare sulle
prime cose da fare: individuare un sistema di trasporto ur-
bano interno che possa collegare le contrade l'una con l'altra.
Tallarita, invece, ha una visione più chiara seppur ammetta
che i progetti più grandi sono a lunga scadenza. Ritiene che

il nuovo Comune di Misiliscemi debba velocemente affran-
carsi dal Comune di Trapani anche per le riunioni di consiglio
comunale e, soprattutto, come sede municipale: aveva indi-
viduato l'ex Centro CA.RA. di Salinagrande e su questo, an-
cora, continua a puntare come sede del Comune. E' sul parco
urbano, però, che punta tantissimo: un'idea progettuale sulla
quale sta già lavorando da tempo (anche con l'aiuto di un ar-
chitetto straniero) e che dovrebbe consentire, da un lato la
formazione di una identità corale alle otto contrade diventate
Comune e, dall'altro, uno dei principali volani economici
della nuova realtà amministrativa. La battaglia è iniziata e i
due si sono reciprocamente invitati al confronto pacifico. Si
conoscono, del resto, da sempre. [ nicola baldarotta ] 

Due candidati e due visioni
diverse per il neo Comune

SONO 407 IN TOTALE CHE ANDRANNO A RIMPIANGUARE I POSTI VACANTI NELLE GUARDIE MEDICHE

SALVATORE TALLARITA E GIUSEPPE PERALTA PER LA PRIMA POLTRONA

MISILISCEMI

PROVINCIA
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Ombra: “Il PNRR occasione della vita per il territorio”

R
educe dal TTG di Ri-
mini, Salvatore
Ombra è alle prese

con la programmazione della
stagione estiva 2023 per l'ae-
roporto di Birgi, in attesa di
sapere se la nuova Giunta
Schifani confermerà il mana-
gement di Airgest di cui la
Regione detiene il 99,93%
delle quote societarie. Par-

tiamo da Rimini, con che

impressioni torna da que-

sto evento dedicato al turi-

smo? E' diventata la più
bella vetrina del turismo in
Italia, quella che oggi ha più
risonanza e dove la domanda
incontra realmente l'offerta.
Quest'anno c'è stato grandis-
simo fermento, anche intorno
al nostro territorio: lo stand
della Regione Siciliana è
stato tra i più attrattivi, ma
era presente anche quello di
Western Sicily. Dobbiamo
capire che la battaglia vera
passa da un'azione congiunta
di promozione territoriale, in
cui ogni sindaco valorizza le
peculiarità del proprio Co-
mune, coinvolgendo l'aero-
porto, spesso poco
considerato nel nostro terri-
torio. Eppure siamo passati
da uno scenario in cui, nel
2020, era praticamente
chiuso, alle 30 destinazioni
dell'ultima stagione estiva.
Stiamo lavorando per un
2023 in cui contiamo di arri-
vare a un milione e mezzo di
passeggeri, con tante destina-

zioni nazionali ed estere. In
prospettiva, poi, bisogna la-
vorare sulla sinergia tra Tra-
pani e Palermo. A che punto

siamo a riguardo? A zero.
Bisogna lavorarci, per creare
un sistema aeroportuale della
Sicilia Occidentale, che com-
prenda anche Pantelleria e
Lampedusa. Fondamentale,
in quest'ottica, è annullare la
distanza temporale tra Tra-
pani e Palermo. Se per an-
dare da una parte all'altra in
treno ci vorranno ancora
quattro ore, nessuno lo utiliz-
zerà. Se, invece, si potesse
percorrere questa distanza in
15-20 minuti come già av-
viene con il Maglev, la Tav,
il Pendolino o il Frecciarossa
1000, il nostro diventerebbe
un sistema aeroportuale con
due piste vicine. Il PNRR è
l'occasione della vita per il
nostro territorio, ma pur-
troppo finora non è stato pre-
visto nemmeno un euro sul
potenziamento della linea. Il
volo Trapani-Catania che ab-
biamo attivato e che è stato
tanto discusso nasce dalle ca-
renze infrastrutturali del no-
stro territorio in termini di
trasporto su gomma e ferro.
Abbiamo creato la possibilità
di andare da una sponda al-
l'altra della Sicilia in 25 mi-
nuti, consentendo ai nostri
cittadini di poter partire per
l'Europa o per New York da
Catania, senza la necessità di
fare scalo a Roma o a Mi-

lano. Con questa compagnia
stiamo lavorando anche su
altre destinazioni, che presto
annunceremo in un'apposita
conferenza stampa. Tuttavia,
non va assolutamente persa
la possibilità di un collega-
mento veloce tra Trapani e
Palermo. Su questo dovreb-

bero impegnarsi i nuovi

rappresentanti politici del

territorio... I parlamentari
nazionali e regionali, ma
anche i sindaci e le forze
economiche. Parliamo di
un'area di interesse di 2 mi-
lioni e mezzo di persone.
Che aspettative ha dal

nuovo governo regionale?

Come ho detto, non so cosa
Nello Musumeci abbia fatto
per la Sicilia, ma so quello
che ha fatto per l'aeroporto di
Trapani: ha dato un grandis-
simo impulso, scegliendo
una governance che ha dato
risultati e dando una dota-
zione finanziaria che ha con-
sentito nuove rotte. Gli
assessori Falcone e Messina

sono stati di assoluto sup-
porto, così come i direttori
generali. Meritano il nostro
ringraziamento anche i depu-
tati regionali che hanno dato
il loro contributo. Mi auguro
di avere un nuovo governo e
una nuova deputazione che
vadano nella stessa dire-
zione. Accanto alle infra-

strutture i turisti si

aspettano anche i servizi. A

che punto siamo? Rappre-
sentano la parte deficitaria
della nostra terra. I turisti si
aspettano servizi, sicurezza e
pulizia. Se abbiamo bei tra-
monti ma scarsi servizi,
siamo destinati a soccom-
bere. Serve anche una poli-
tica dei costi compatibile con
le aspettative dei turisti: que-
st'estate a Favignana ho sa-
puto di prezzi da hotel a 5
Stelle o da ristorante Miche-
lin... A proposito di rincari,

quanto la preoccupano gli

effetti che la guerra in

Ucraina sta determinando

sulla nostra economia? Del

Covid non ho mai avuto
paura, perchè si trattava di
una guerra planetaria in cui
ero sicuro che saremmo stati
tutti uniti. Di questa guerra,
invece, ho il terrore, perchè è
affidata a un'illogicità che po-
trebbe far sparire il pianeta.
E' una guerra vicina alle no-
stre porte in cui si stanno per-
dendo tante vite umane. E poi
ci sono gli effetti sull'econo-
mia: oggi i costi hanno subito
un innalzamento che mette a
serio rischio la stabilità eco-
nomica di un intero conti-
nente. Dove vede il suo

futuro Salvatore Ombra? In
questo momento lo vedo le-
gato alla mia azienda, che sta
avendo un'ulteriore crescita.
Spero di lavorare ancora allo
sviluppo dell'aeroporto, in-
crementando i passeggeri e
imbastendo il sistema aero-
portuale della Sicilia Occi-
dentale. Per il futuro si
vedrà...Se poi la domanda
mira a sapere se voglio can-
didarmi a sindaco, dico che si
tratta di una cosa che mi ha
sempre affascinato, tanto che
una volta l'ho già fatto. Sa-
rebbe un atto di follia, l'ul-
timo che potrei fare dopo
quello di accettare di guidare
un aeroporto che stava per
chiudere. Ma si tratta di una
possibilità legata a condizioni
lontane, tre anni sono un'era
glaciale. Diciamo che non lo
prevedo, ma non lo escludo.
[ vincenzo figlioli ]

INTERVISTA

IL MANAGER DI AIRGEST INVITA A FARE SISTEMA. SUL SUO FUTURO: “SINDACO? FOLLIA CHE NON ESCLUDO”
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STEAM: la “De Gasperi” premiata
per la mappatura di Marsala e Erice

L
’Istituto Compresivo
“Alcide De Gasperi” di
Marsala, guidato da

Leonardo Gulotta, dopo la par-
tecipazione al progetto di edu-
cazione civica “Polis”,
promosso dall’Amministra-
zione comunale,si è resa prota-
gonista anche nella Maratona
Steam. Alunni della “De Ga-
speri” hanno partecipato alle
varie attività di Steam Mab, di
mappatura del territorio, di
Steam Games, ecc., ricevendo
il premio per il progetto “Felici
su Marte” per la sezione scuola
secondaria di 1° grado. Cinque
alunni, guidati dalla docente di
Scienze motorie e sportive,
hanno affrontato, divisi in team
insieme ad alunni di altri Isti-
tuti comprensivi del marsalese,
la sfida per la soluzione al tema
sulla sostenibilità ambientale e
scienza, in linea con il Goal 4
dell’Agenda 2030. Il progetto,
basato sulla nuova metodologia

del “mab”, messa a punto dal
dottor Lorenzo Micheli, ha pre-
visto un percorso in cui i ra-
gazzi hanno effettuato un
lavoro di mappatura del territo-
rio di Marsala ed Erice, attra-
verso una prima fase di
osservazione e ricerca sul terri-
torio e una seconda di proget-

tazione. La premiazione testi-
monia, ancora una volta, l’inte-
resse e la sensibilità, che
animano la “De Gasperi” nei
confronti delle nuove sfide che
l’istruzione pone oggi alle
alunne e agli alunni per la co-
struzione consapevole del loro
futuro.

SCUOLA

IL PROGETTO “FELICI SU MARTE” ESCE VITTORIOSO DALLA SEZIONE MAB SCUOLE DI I GRADO

A “Finestre sul mondo”
cinefurom sull’affido

C
ontinuano gli incontri di “Finestre sul Mondo”,
l’associazione marsalese con sede in via Sibilla
guidata da Salvatore Inguì. Domani, 23 ottobre,

alle ore 18, si terrà il cineforum “Dove bisogna stare”
de “La casa sicura promozione affido”.Si tratta di un
progetto FAMI “La Casa SiCura. Percorsi di promo-
zione dell’affido familiare per MSNA in Sicilia” . 

Al Circoletto il libro
di Emily Mignanelli

“G
enitori a scadenza - Dall’attaccamento al
distacco, amare è lasciar andare” è il libro
di Emily Mignanelli che verrà presentato

questo pomeriggio, alle ore 18, presso i nuovi locali del
“Circoletto”, inaugurato da pochi giorni in via Amen-
dola 54, a Marsala. Ogni genitore, a un certo punto della
sua onorata carriera, si troverà prima o poi nella condi-
zione di lasciar andare il proprio figlio. Anzi questa do-
vrebbe essere la sua vera missione.Bisognerebbe
saperlo, eppure quanto è difficile accettarlo.Allora, come
ci si prepara a questo momento? Come fare per non di-
sperdere inconsapevolmente trappole che ostacolano il
percorso? Come dirigerci, noi e i nostri figli, con serenità
e saggezza verso l'inevitabile volo?Emily Mignanelli
traccia in questo libro una " teoria del distacco", di un
quieto e dignitoso congedo dal " contratto a tempo de-
terminato" della genitorialita'.
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La prima in trasferta per Mister
Monticciolo alla guida granata

P
er mister Monticciolo,
dopo il pareggio in-
terno con l'ottimo La-

mezia, domani sarà la prima
trasferta alla guida dei gra-
nata. La squadra appare
compatta e pronta a superare
anche gli ostacoli psicolo-
gici che sembrano frenare i
calciatori appena scendono
in campo. Il mister ha lavorato anche su questi aspetti,
nel corso degli allenamenti settimanali. La gara contro
l'Acireale è valida per l'ottava giornata del Campionato
Nazionale Dilettanti. La società granata comunica che

in occasione di Acireale-Tra-
pani, in programma Domani
alle 15, presso lo stadio Co-
munale di Aci Sant’Antonio
saranno ammessi 70 tifosi
granata nel settore Ospiti. I
biglietti sono vendibili esclu-
sivamente online – OBBLI-
GATORIO NOMINATIVO
– dal sito Vivaticket.com

entro e non oltre le ore 17 di oggi.All’ingresso dello sta-
dio sarà necessario esibire un documento di riconosci-
mento.Il prezzo del biglietto è di 10 euro (prevendita
inclusa). [ Tony Carpitella ]

Marsala a Fulgatore,
Petrosino col Kamarat

T
orna in campo
in questo fine
settimana la

Promozione. Nel Gi-
rone A, domani, 22 ot-
tobre, sul campo del
Fulgatore, il Marsala
Calcio scenderà con la
consueta maglia az-
zurra e con un pre-
sente sempre più
incerto in quanto l’at-
tuale società ha deciso
che, senza supporti - e
dopo che è sfuggito

l’affare Minore - chiu-
derà i battenti e non
giocherà più in nessun
Campionato. Il Petro-
sino 1969 invece, gio-
cherà nel proprio
Stadio Municipale
contro il Kamarat.
Sarà una partita avvi-
cente considerato che
i rossogialli sono a
due punti sotto (10)
agli agrigentini (12).
Le gare iniziano alle
ore 15.30. 

TRAPANI

Fastweb ha portato nel
tuo comune la rete di
ultima generazione!

Largo Zerilli di Marsala, vi-
cino Via Roma, sta ospi-
tando in queste giornate un
importante evento a nome
Fastweb! È in corso
l’evento iniziato Lunedì 17
che durerà fino a Dome-
nica 23 Ottobre, dalle 16:00
alle 21:00, tante hostess e
lo staff dello Store Fastweb
di Marsala sono presenti in
piazza per promuovere e

far conoscere a tutti i citta-
dini la tecnologia FWA. L’
FWA è un sistema di tra-
smissione dati che prevede
l'uso di una rete mista, for-
mata in parte da una rete
cablata in fibra ottica e in
parte da una rete che
sfrutta le frequenze radio. È
la tecnologia del futuro e
come tale merita di essere
conosciuta e approfondita

a pieno tramite un evento
che avrà in serbo molte
sorprese per i cittadini!
L’obiettivo dell’evento è
certamente quello di diffon-
dere questa tecnologia, di
farne scoprire i vantaggi e
le offerte disponibili ma
anche quello di rendere il
cittadino protagonista. Mar-
sala si è colorata intera-
mente di giallo, e vi è un

concorso molto interes-
sante a cui poter parteci-
pare, con un super premio
finale! Tutte le persone che
si registreranno sulla web
page a cui accederanno in-
quadrando il QR-CODE,
che sarà presente su vo-
lantini e banner, partecipe-
ranno ad un concorso in cui
si potrà vincere 1 Smart TV
Samsung Neo QLED 4K

55’’! L’evento sta proce-
dendo a gonfie vele, molte
sono le persone interes-
sate. Lo Store Fastweb di
Via Roma 9 insieme alle
tante hostess vi aspetta in
Piazza Giacomo Matteotti
per farvi scoprire la tecno-
logia che ti consentirà di
avere una connessione a
internet stabile in ogni
luogo, senza doversi inter-
facciare con cavi telefonici
o fibre ottiche! Non man-
care!

PUBBLIREDAZIONALE

Evento Fastweb a Marsala 

T
erza giornata del campionato nazionale di B1 per la GesanCom Fly Volley Marsala che oggi si recherà al PalaAbramo di
Catania, per affrontare la Hub Ambiente Teams.. Le libellule biancoazzurre di Coach Piero Camiolo, reduci anche esse da
due sconfitte ma con tre set conquistati ed un punto in classifica, vorrebbero acquisire punti corsari importanti. Il match

sarà visibile sabato 22 ottobre 2022, con inizio alle 17, sul canale facebook “Teams Volley Catania". Hub Ambiente Teams
Catania / GesanCom Fly Volley Marsala verrà arbitra dal Sig. Antonino Richichi coadiuvato dalla Sig.ra Gabriella Notaro.

Fly Volley Marsala incontra l’Hub Ambiente di Catania
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Pallacanestro: domenica
arriva l'Urania Milano

Q
uarta giornata di campionato
che vede la Pallacanestro
Trapani tornare a giocare sul

parquet amico del Pala Auriga per
affrontare, domani all'ora di pranzo,
l'Urania Milano, società storica-
mente nell'orbita dell'Olimpia Mi-
lano.I lombardi, guidati da coach
Davide Villa, al suo sesto anno nel
capoluogo lombardo, sono una
squadra profondamente rinnovata ri-
spetto alla scorsa stagione. Hanno
un record di 1 V e 2 P e sono reduci
dalla loro prima vittoria stagionale
avendo battuto, anche nettamente,
nel turno precedente, la Juvi Cre-
mona. In precedenza avevano se-
gnato il passo all'esordio in casa
contro Cantù e perso di misura con-
tro Latina in trasferta. Il loro obiet-
tivo quest'anno è quello di
conquistarsi un posto nei playoff.I
due Usa sono il centro Kyndahl Hill,
lo scorso anno a Roma, sponda Eu-
robasket, giocatore che ancora non
si è probabilmente espresso al me-
glio e l'altro americano Nathaniel
Lamont "Giddy" Potts, guardia con
tanti punti nelle mani (è reduce dal
"quasi" trentello contro Cremona),
con esperienza nel campionato ita-
liano, che lo scorso anno ha chiuso
la stagione a Mantova. La line-up
dell'Urania è solitamente completata
dal play Andrea Amato, proveniente
da Udine, giocatore capace di garan-
tire buoni fatturati ma anche di met-
tere in ritmo i compagni, dal 2/3
figlio d'arte Michele Ebeling, che ha
lasciato anche lui Udine probabil-
mente per trovare più spazio e dalla

vecchia conoscenza granata Rei Pul-
lazi (nella foto), lo scorso anno a
Forlì. Dalla panchina si alza l'espe-
rienza del capitano Giorgio Piunti,
dal 2018 a Milano, giocatore che,
sotto canestro, spesso si occupa del
"lavoro sporco". Matteo Montano è
il cambio del play titolare aiutato
dall'under Simone Valsecchi. Com-
pletano il roster, al momento con
scarso utilizzo, il 2/3 Matteo Caval-
lero, under cresciuto in casa, il
play/guardia Andrea Marra e l'altro
play Matteo Chiapparini.Per Tra-
pani, dopo la battuta d'arresto di do-
menica scorsa in trasferta contro
Monferrato, tornare al Pala Auriga
deve significare tornare alla vittoria.
Quest'anno, più che mai, le gare in-
terne assumono un'importanza capi-
tale nella stagione.
[ tony carpitella ]

TRAPANI

OBIETTIVO TORNARE ALLA VITTORIA E MANTENERE IMBATTUTO IL PALA AURIGA

Il Giovinetto Petrosino si
prepara alle sfide di A2

I
l Giovinetto di Petrosino riparte con la nuova stagione agonistica del Campio-
nato di serie A2 di Pallamano. Un lungo periodo di preparazione che hanno ri-
chiesto alcuni cambiamenti importanti, come il cambio panchina con il croato

Milenko Kljajic e l’arrivo di Constantino Bagatolli dalla Danimarca.Onofrio Fio-
rino cede la squadra di A2 e l’Under 17 a Kljajic, rivestendo il ruolo di coordinatore
tecnico e allenatore solo della Under 15, mentre i giovanissimi verranno allenati-
semre da Tommaso Fiorino che si occupa dei bambini dai 5/6 anni fino agli Under
13.Il capitano Enzo Abate, di fatto ormai sempre più vicino alla figura di dirigente
della società, si occuperà del settore beach che vede l’acquisto di alcune pedine
importanti come Tomè, Gelo e Aragona. Milenko Kljajic disporrà di una squadra
composta per lo più da giovanissimi che hanno già ben figurato nelle stagioni
scorse e nei campionati giovanili, e soprattutto in A2 conquistando nella scorsa
stagione un sesto posto ragguardevole.

PALLAMANO

INGRESSI E CAMBI NELLA MASSIMA SERIE E NEI GIOVANI DELLE SQUADRE UNDER

D
imenticare Casalgrande. Questa è
la parola d'ordine per l'Handball
Erice che oggi pomeriggio, alle

17:15, torna sul parquet di casa per ritor-
nare a vincere. La sconfitta nel turno pre-
cedente, ha fatto tanto arrabbiare il vice
presidente Norbert Biasizzo che ha voluto
richiamare tutto il gruppo ad una maggiore

attenzione, dall'allenatore a tutte le gioca-
trici. L'avversario di oggi è Cassano Ma-
gnago, anche questa un'avversaria giovane
che nelle cinque gare disputate fin qui, ha
totalizzato quattro punti, frutto delle due
vittorie contro Casalgrande in casa e Me-
strino in trasferta nella prima giornata di
campionato.

Handball Erice: oggi si torna in
campo col Cassano Magnano
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